

Séance du 20 Avril 1937.

L'an mil neuf cent trente-sept et le vingt avril à 21 h.
le Conseil Municipal de la ville de Montrejeau s'est réuni dans le lieu ordinaire
de ses séances, sous la présidence de M. Bouchi 1^{er} Adjoint.

Présents: M. M. Marégot, Leilhan, Birabeut, Giraudon, Cabayle
Castet, Blanchard, Beyret, Cadère, Bondoumet, Huard, Juyssieuer,
Seberbielle, Vallet.

Absents: Baroue, Sorbessan, Beycheume, de Lassus, Ojrum.

M. de Lassus Maire empêché, n'a pu se rendre à la
réunion.

M. Bouchi premier adjoint prend la présidence et ouvre
la séance. Il prévient le Conseil que les divers projets en mouvement,
concernant la construction de halles, lui seront prochainement soumis

suivant la prévision du renouvellement du
contrat d'éclairage qui lie la ville à la Compagnie d'électricité actuelle
M. Vallet, rapporteur de la Commission, chargé d'étudier le nouveau projet
d'électrification qui lui a été communiqué, donne lecture à titre pro-
visoire, de ce projet dressé par M. Devaux Ingénieur-Conseil. Ces conditions
seront résumées dans le rapport dont M. Vallet donnera lecture à la
prochaine assemblée.

Lecture est donnée du programme des
fêtes qui seront données à l'occasion du Congrès des Anciens Combattants
qui se tiendra les 24-25 et 26 Avril prochain. Une subvention de 500 frs
est votée et accordée pour aider à cette manifestation.

Lecture est donnée d'une plainte de
M. Cambours Oustoin, procureur de Tarbes, et contrasignée de plusieurs
habitants, pour abus de stationnement et bruits de moteurs de camions -

citerne y séjournant de jour et de nuit. Cette réclamation adressée à la Préfecture par la Municipalité de procéder à la suppression de ces stationnements, en conséquence la Préfecture demande vérification de cette réclamation et qu'il soit donné suite, s'il y a lieu, à cette plainte. Le Conseil se propose donc de rechercher l'emplacement qui conviendra le mieux pour ces stationnements et M. Marriéot adjoint demande que soit désignée une commission chargée d'étudier cette question. Sont alors désignés : M. M. Marriéot, Labayle, Fuyssigier.

M. Victor Gaidlard entrepreneur demande location d'un terrain communal situé au fond de la côte de la Gravette pour y créer un dépôt de matériaux de construction. Étude de cette proposition sera faite par la même commission.

M. Bondouccet soumet au Conseil un tarif de la maison Faurullen pour fourniture de tuyaux de pompes à incendie. L'achat de ces tuyaux s'élèverait à la somme de 10089 fr. Une subvention du Ministère de l'Intérieur de 40% pourrait être accordée. Le Conseil en adopte le principe et conclut à l'étude de ce projet d'achat.

En raison d'accidents d'automobiles assez fréquents qui se produisent à l'entrée de la grande côte, M. Marriéot demande que l'on interviene auprès du Service des Ponts et Chaussées pour qu'il soit un relèvement du terrain sur ce point particulièrement dangereux, soit un mode de signalisation efficace afin de porter remède aux excès de vitesse des chauffards. Il invite la Commission des Travaux à se réunir pour en faire l'étude.

En souvenir de M. Adoue Paul ancien président et bienfaiteur de la Société de Secours Mutuels, en souvenir de son dévouement auprès de tous ceux, riches ou pauvres, que le malheur venait frapper, M. Castet propose au Conseil, pour commémorer son souvenir, de donner le nom de Paul Adoue à l'avenue qui part de la rue Olquer et aboutit à la propriété de M. de Sarrac. Réu adopté.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée et le Conseil se réunit en comité secret pour statuer sur diverses demandes d'assistance.

Avis favorable est donné pour :

- Assistance aux vieillards : à Pierre Bagneris
- Femmes en couches. } à Fortéfan Baptistine épouse Thoumazean
- } à Julienne Rixens épouse Berneger.

Le Conseil nomme comme délégué des artisans-maitres, à la Chambre des Métiers : M. Nomès Jean Baptiste
 Artisan-compagnon : M. Colomieu Louis.

(Handwritten signatures and names)
 Fournier, Labayle, Girard, Blanc, Fuyssigier, Marriéot, Bondouccet, Gaidlard, Castet, etc.